

★ まちづくり ニュース



ホームページ

<https://tokiwadai.net/>

272号

★ 2024年10月28日

常盤台の景観を守る会
常盤台まちづくり委員会

事務局 島田晴子 tel・fax 3960 - 3869

— 都心低空飛行問題について —

○ 東京地裁の判決に即時抗告

羽田問題解決プロジェクトが応援している行政訴訟の東京地裁判決は4年もかけた結果却下されました。原告の人達は直ちに高裁へ抗告しています。常盤台も無縁ではありません。

○ 衆議院選挙 自公過半数割れ

このニュースを読む頃は今回の解散選挙の結果が出ています。無党派層の票が金権政治を嫌って自民党から立憲民主党に移ったのでは？

板橋区でも下村博文氏が落選、阿久津幸彦氏が当選、今後の清潔な政治が期待されます。

羽田問題に関わる人達は組織だった運動ではなく、個々の判断で羽田問題議員連盟に加入している候補者を応援していました。

○ 「次次展」藤田宏 情景模型展

11月21日～26日 11:00～18:00
於 ギャラリー服部

ときわ台駅のシルバニアの模型でお馴染みのフジヤさんが永年作り溜めた作品の展示です。

ギャラリー服部の今年末閉館予定を聞き、急いで駆け込む企画もあるようです。

○ 「ありめせつこと クリスマスキャロルを歌う会」

12月11日(水)
2:00開演 於 ギャラリー服部
茶菓付き 3,000円～ ハットチップ制

○ 「常盤台住宅地地図」の展示 付 常盤台写真場の思い出

10月31日(木)～11月12日(火)
於 ギャラリー服部

10:00～17:00 6日(水)は休館
最終日は16:00まで

- ・昔の写真も若干展示します。
- ・「写真が語る激動の1世紀
板橋区のみまむかし」
2640円を2割引で販売します
- ・「街に写真館があったころ
～常盤台写真場と昭和モダン～」
(江戸東京建物園パンフレット)
60部 先着順に差し上げます

○ 常盤台写真場の閉館と思い出の展示

江戸東京建物園の学芸員とメールのやりとりの中で、写真場の企画展示の前に廃業していたのが残念でした、という文言にびっくりしました。ショーケースの中はいつも綺麗なまたは可愛い写真が飾られていたので、廃業していたなんて思いも寄らなかったのです。

急いで見に行くとショーケースの中は空で、2階の入り口に挨拶が下がっていました。2階に行かないと解らなかったのです。

8年間のご苦勞を振り返り、今回の展示に田中写真館の展示も加えることにしました。ご好意で写真に必ず写っていたクラシックな椅子もお借りして展示します。そこで記念写真を撮る人がいるかも知れません。

また、御当主によると大山のハッピーロードの開通式に田中写真館の皆さんが渡り初めをしたそうです。なぜか？は見てのお楽しみです。

選択制夫婦別姓で思うこと

—国連勧告無視の土壤—

日本という国は先進国のつもりでいるよ
うだが、実は世界でも稀な後進国だった、と
いうことを痛感させられました。

人権という一番大事な価値観において、ま
たしても日本の後進性が非難されたのは国
連の女性差別撤廃委員会に於いてでした。

女性差別撤廃条約を批准しながら度々の
勧告を無視し続ける日本政府、何が問題なの
でしょうか。

別姓を選択した場合、家庭が壊れるなどと
主張する人達がありますが、他の国でそんな例
を聞いたことがありません。

頑固に古い家父長制にこだわる自民党、そ
れに寄りかかっている女性たち、統一教会の
家族観とびつたりだったのでしょうか。日本
の女性に犠牲を押しつけて金銭を巻き上げ
ていた統一教会に選挙応援を依頼するなど
した裏取引だったのでしょうか。

それにしても統一教会と男性優位思想の
持ち主が共有する古い家族観を自民党の女
性議員達はどうか考えていたのでしょうか。

今まで権力を持つ男性側におもねり、統一
教会の選挙協力を利用して来たのかと疑っ
てしまいます。安倍元首相の遺言だからと言
っていましたが、高市氏が総裁になっていた
ら選択制夫婦別姓導入はまた潰されてしま
うでしょう。高市早苗氏が総裁に選ばれなく
て本当に良かったと思います。

「旧板橋中央図書館の 跡地利用を考える会」のアンケート

八月に区民有志でアンケートを実施した結
果を送って貰いました。

- 1 音楽、演劇等ができるホール 297
- 2 高齢者のための施設 189
- 3 保育園などの子どものための施設 95
- 4 三十一可能な会議室 80
- 5 調理室 61
- 6 避難所機能を備えた施設 169
- 7 施設を作らず公園とする 52
- 8 区民事務所を移転する 50
- 9 その他 35

常盤台の景観を守る会も跡地について3千
以上の署名を付け陳情しましたが、用途地域の
問題で音楽ホール単独はダメと言われています。
しかし、このアンケートでも区民の希望ははっ
きりしていると思います。

ハクビシン交通事故で死亡

十月十七日にEさんの家の前に死骸があっ
たそうです。

夜行性のハクビシンが昼間うろろろしてい
たせいで車に轢かれてしまったのでしょうか。
かなりの血のあとをホースの水でEさんは
洗い流していましたが、ご迷惑なことでした。
人間のように引き取り手がいるわけでもない
ので、死骸は警察が引き取ったようです。

常盤台公園のはなづくり

前野町のIさんが手伝いに来てくれて有
難かったのですが、ホトトギスも雑草と思
って大量に引き抜いてしまったようでした。
もちろんそんな間違いなど構わないの
でどんどん手伝って欲しいです。

ヤブカラシ退治もやっと目途がついてき
ました。地下茎が増えて行くので、なるべ
く根元から抜くようにしているのですが、
太い根はゴボウのようになっていて、地面
の下を縦横に走っています。根本的な退治
はできません。

チューリップの球根などの植え込みは十
一月七日(木)にすることにしました。
お手伝いいただけると有難いです。

来年の四・五月に咲くチューリップの植
え付けを許したということは、まだ旧図書
館の用途が決まっていないということでは
ょう。地元の希望ははっきりしています。
ちゃんとした音楽ホール、それが無理なら
多目的ホール、図書の注文・返却もできる
文化的な施設です。板橋区の中でも景観重
点地区である常盤台に相応しいものを望ん
でいます。区民を尊重し、環境を大事にし
るなら、地域住民が望んでもいない区民事
務所など持って来ないで住民の声を聞き、
その実現をはかって下さい。

